

朝4時まで飲酒 車で出勤、事故

**違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』
「飲酒運転は事故でなく犯罪」**

午前4時半まで飲酒 車で出勤途中

自転車
で横断歩道を渡っていた、女子高校生をはねてケガをさせる
基準値の倍のアルコール 現行犯逮捕

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2019/5/30(木) 19:29

午前4時半まで酒を飲み、車で出勤した女が、女子高校生をはねて逮捕されました。

午前8時15分ごろ、広島県の横断歩道で自転車の女子高校生(17)が右折してきた軽自動車にはねられ軽いケガをしました。軽自動車を運転していた女性容疑者(58)からは、基準値の倍のアルコールが検出され、警察は酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕しました。

容疑者は午前4時半ごろまで自宅で酒を飲み出勤していたということです。調べに対し「お酒が入った状態で運転したことにまちがいない」と容疑を認めています。

スーパーの駐車場に車を止めようとして

急発進、7台からむ事故、1人けが
83歳女性、「アクセルとブレーキを踏み間違えた」

2019/5/30(木) 23:32

30日午前11時すぎ、愛知県のスーパーの駐車場で、止めようとしていた女性(83)の運転する車が急発進し、駐車していた車に次々衝突して、7台からむ事故となり、1人が軽いけがをしました。女性は「アクセルとブレーキを間違えた」と話しているということです。

右折車と直進の路線バスが衝突 4人けが

◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/5/30(木) 17:40

30日午前11時13分ごろ、福岡県の市道で路線バスと乗用車が衝突し、4人が軽いけがをしました。路線バスが、歩道側の車線を直進で走行していたところ、対向車線から右折してきた男性(27)が運転する乗用車と衝突しました。

自転車で横断の男性死亡 直進の軽ワゴン車にひかれ

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/30(木) 20:10

30日午前8時15分ごろ、神奈川県の県道で、自転車に乗っていた、無職の男性(66)が軽ワゴン車にひかれ、全身を強く打つなどして死亡した。警察は、軽ワゴン車を運転していた、会社員の女(54)を現行犯逮捕。軽ワゴン車が直進した際、横断していた自転車と衝突したという。